

LA UNION CATOLICA.

Diario Independiente.

EDITOR RESPONSABLE. "La Unión Católica."

REDACTOR Y ADMINISTRADOR. José M^e Sanchez G.

Hac est victoria que vincit mundum, fides nostra.
1^o Joan V, 4

San José, viernes 28 de Setiembre de 1894.

Ubi enim sunt duo vel tres congregati in nomine meo, ibi sum in medio eorum.
(Matth. XVIII, 20).

CONDICIONES.

Remitidos:—Cada centm. de columna... \$ 0-18
Id. Id. de intereses generales... 0-10
Avisos:—Cada centm. cuadrado (1 v.)... 0-01
Id. Por 3 meses... 25 ojo menos.
Id. Por anualidad 50 ojo "

Suscripción: { Número suelto... 0-10
{ Un mes... 1-00
{ Número atrasado... 0-20

La correspondencia debe dirigirse al Administrador.

"LA UNION CATOLICA" no responde de los manuscritos que se le remitan.

Administración:—CALLE 19, S., NOS. 153-159

La Religión Católica Apostólica Romana, es la del Estado, el cual contribuye á su mantenimiento, sin impedir el libre ejercicio en la República, de ningún otro culto que no se oponga á la moral universal ni á las buenas costumbres.

(Art. 51 de la Constitución Política.)

La enseñanza primaria de ambos sexos es obligatoria, gratuita y costeada por la Nación. La dirección inmediata de ella corresponde á las Municipalidades, y al Poder Ejecutivo la suprema inspección.

(Art. 52 ibidem.)

Todo costarricense ó extranjero es libre para dar ó recibir la instrucción que á bien tenga, en los establecimientos que no sean costeados con fondos públicos.

(Art. 53 ibidem.)

Todos los habitantes de la República tienen el derecho de reunirse pacíficamente y sin armas, ya sea con el objeto de ocuparse de negocios privados, ó ya con el de discutir asuntos políticos y examinar la conducta pública de los funcionarios.

(Art. 33 ibidem.)

Ninguno puede ser inquietado ni perseguido por acto alguno en que no infrinja la ley, ni por la manifestación de sus opiniones políticas.

(Art. 36 ibidem.)

Todos pueden comunicar sus pensamientos de palabra ó por escrito, y publicarlos por medio de la imprenta, sin previa censura, quedando responsables por los abusos que cometan en el ejercicio de este derecho, en los casos y del modo que la ley establezca.

(Art. 37 ibidem.)

Los funcionarios públicos no son dueños sino depositarios de la autoridad. Están sujetos á las leyes y jamás pueden considerarse superiores á ellas.

(Art. 19 ibidem.)

PENSAMIENTO.

"Puesto que el principal instrumento de que se valen los enemigos de la Iglesia es la imprenta, conviene que los católicos opongan la buena á la mala prensa para la defensa de la verdad y tutela de la religión. *Es deber de los fieles sostenerla eficazmente no sólo negando todo auxilio al periodismo perverso, sino concurriendo directamente para hacerla vivir y prosperar, cosa que creemos no se ha hecho bastante hasta ahora.*

Enc. de LEÓN XIII.

CALENDARIO.

SETIEMBRE.—Este mes tiene 30 días.

Vier. 28.—El Beato Simón de Rojas, san Wenceslao, rey de Bohemia, mártir, santa Eustaquia, virgen. Del Antiguo Test: el profeta Baruch.

"LA UNION CATOLICA."

LIBERTAD.

Conferencia familiar dada á la Sociedad de estudiantes de Lovaina en presencia de su ilustre Vicerrector MGR. CARTUYVELS.

"Remember your soul and liberty. Acordaos de vuestra alma y de vuestra libertad."

(Brigida Struenty).
(Continúa.)

Hay otra forma bajo la cual la gloria en todo tiempo solicita la adoración humana; para poderla aplicar mejor á nuestro siglo la llamare con su nombre autorizado por el Evangelio: la estima y amistad de los grandes.

—¿Os acordáis de Pilatos, presto á salvar á Jesucristo porque no hallaba en él ninguna culpa? *Non es amicus Cesaris*. "No eres amigo del César, si pones en libertad á ese reo" le gritan... "Perderás la amistad del César..." y en seguida palideciendo en su asiento... "Es verdad, se dice á sí mismo, perdería la amistad del César... ¿Que se le crucifique!"

Esa estima, esa amistad de los grandes ejerce en el hombre una fascinación casi irresistible; fascinación continua, persistente á todas horas y en todos los momentos, y ni uno solo de nosotros, cualquiera que sea su edad, se halla al abrigo de ella.

¡Ser estimado entre los grandes, ser amigo de los grandes!

Observad que esta palabra *grandes* es relativa, muy relativa. Uno es grande desde el momento que está más alto que otro, y como el otro puede ser muy pequeño, se puede llegar á ser grande y encontrarse uno grande á muy poca costa.

Un joven es grande para un niño, un capataz lo es para un trabajador de minas, un jefe de oficina para un subordinado suyo. Pero en cualquier punto de la sociedad en que os tengáis, por alto ó bajo que sea, encontraréis al hombre deseando y buscando la amistad del que es mayor que él ¿qué digo? sacrificándole víctimas.

En cierto grado, esa pasión no traspasa los límites del ridículo; no quiero yo reproducir el papel del Misántropo, y me parece que, para evitar el malquistarme con Oronte, calificaría de bueno el soneto á Filis; tengo esas debilidades.

Sin embargo, andemos con cuidado, señores, leed de nuevo el Misántropo; Alcestes es un carácter bello, grande y noble, demasiado regañón, bien lo veo; pero ¡qué amante de la verdad y de la justicia! ¡y qué farsantes aparecen todos los demás! Filinto, que le contradice, enuncia en cierta ocasión este principio:

"Siendo del mundo, es preciso Usar de sus cumplimientos".

Parece que esos cumplimientos serían cosas insignificantes y que Alcestes haría mal en rehusarlas. Pero "cumplimientos" es un término elástico y vago; si no se tiene cuidado de definirle y de contenerse á tiempo, nos cubrirá de bajezas y de infamias.

El león tuvo un día la humorada de confesarse,—ya sabéis en qué circunstancias,—é hizo delante de sus cortesanos reunidos el relato de sus crímenes. ¿Qué sucedió? Que la zorra, por sí y en nombre de la multitud animal, servil y rastrera, declaró que el rey de los animales no podía haber obrado mejor. ¡Cumplimientos cortesanos!

Y luego aquellos mismos animales....

"Aduladores aplauden
De las fieras más feroces,
Tigres, chacales, panteras....
Los crímenes más atroces!"

¡Cumplimientos sociales!

Llega su vez al pobre y desdichado burro!.... Y entonces, ¡oh! ¡cómo clamaron contra él todos aquellos honrados animales llenos de indignación! "¿Cómo se entiende? ¿Es posible? ¡Haber robado yerba!.... ¿Y habría de quedar impune tal crimen por mal entendidos cumplimientos y consideraciones sociales ó por una falsa conmiseración?...."

Resultado: ¡Que el burro infeliz, convertido en cabrón emisario, cargó con los pecados y el castigo de todo el pueblo animal!

—Ah, señores!—Se va más lejos de lo que se piensa cuando uno se mete y compromete en este camino!....

¿Queréis saber hasta dónde?

Traed á la memoria aquellos nobles patricios de la Roma antigua. Un día los hemos visto en sus asientos de marfil, con sus togas blancas, inmóviles como estatuas de mármol, forzar á los bárbaros á que les guardaran respeto, y sólo con el avasallador predominio de su mirada, detener, impotente, la espada suspendida sobre sus cabezas. Vedles ahora: corren al Senado á gran prisa. ¿Está la patria romana en peligro? ¡No! Cesar no sabe con qué salsa preparar un rodaballo, ó le ha venido la idea de hacer cónsul á su caballo Incitato, y quiere consultarles acerca de estos graves asuntos.

¡Y los senadores corren!....

¿Creéis que se rebelará su antigua arrogancia? ¡De ninguna manera! muy humildes y sumisos desempeñan el papel de cocineros ó de mozos de cuadra; deliberan acerca de la salsa, y nombran cónsul á Incitato.

Traed á la memoria, en tiempos más próximos, al parlamento corrompido de Cromwel, y en Francia esos parlamentos, corrompidos también, que legitiman, por decretos fundados en considerandos, á los bastardos del rey. Ved á toda esa corte, á esos generales, á esos magistrados.... ¡gran Dios!.... empujados, rastreros, prosternados ante la silla de las favoritas reales.... ante una Pompadour, una Lavallière, una Montespan!

¡Ah! ¡la amistad de los grandes!

Nerón ha enviado asesinos para matar á su madre.

Estos la han encontrado sola, y al verse la infeliz asaltada por ellos, lanza este grito de matrona romana: "¡Heridme en el seno que ha llevado semejante monstruo!" Y cae bañada en su propia sangre.

—Coedis moriens illa ministrum
Rogat infelix utero dirum
Condat ut ense.

Hic est, hic est fodendus, ait,
Ferro nostrum qui tale milit." [1]

Espárcese por Roma el rumor de haber sido asesinada Aripina por su hijo.... ¡Una madre asesinada por su hijo!.... ¡Ah! vuestro corazón se irrita ¡lanzaré Roma de sí aquel horrendo monstruo!

De ningún modo, señores; conocéis mal el corazón humano, si tal creáis; Nerón es rey.... ¡jandad pues con cuidado! *Non es amicus Cesaris*. Dejariais de ser amigos del rey. Y ahora escuchad: *Prima centurionum tribunorumque adulatio prensantium manum gratantiumque.... Amici de hinc adire templa.... proxima Campanie municipia victimis et legationibus lacrimam testari.* (2)

He ahí, señores, he ahí como se acoge ese "gran" parricidio. Los centuriones y los tribunos baten palmas y le felicitan;.... sus amigos van á los templos á dar gracias á los dioses; la Campania envía diputados al monstruo para testificarle su admiración y su alegría!

Un sólo hombre, uno solo guardó silencio y salió del Senado, Peto Trasea; y esta acción le costó la cabeza.... Al ser degollado, cogió un puñado de su sangre é hizo libación de ella á Júpiter libertador.

"Mira, joven, dijo á un romano que le estaba viendo morir, vivimos en un tiempo en que es bueno fortificar el alma con ejemplos de constancia".

Quedó solo no obstante, y ninguno siguió su ejemplo. *Sibi causam periculi fecit, caeteris libertatis initium non praebuit.* ¡O gens nata ad servitutem! ¡oh raza nacida para la esclavitud!

¿Y esos son hombres? ¿y esos son libres?....

He ahí en lo que les ha convertido la adhesión á César, la amistad del César, la amistad de los grandes.

Con gusto publicamos lo que sigue:

Función de desagravios

EN LA SANTA IGLESIA CATEDRAL.

Se recogió en los cuatro cantones de la ciudad por las señoras comisionadas, la suma de \$ 598.11

Limosna recogidas en la Iglesia durante la función	129.79
Limosnas de las Hijas de María del Carmen	44.25
Del Zapote y de San Francisco	16.15
Total de las limosnas	\$ 788.30

Inversión:

1 ^o Adorno y alumbrado de la Iglesia, según cuenta detallada	\$ 552.05
2 ^o Música y traslación de pianos	115.50
3 ^o Cera	15.00

1. Séculos Octavio, p. 368.
2. Pict. Anz. lib. xiv. c. 10.

4º Papel para cuatro mil invitaciones	15.00
5º En descomponer la Iglesia	16.10
6º Para luz eléctrica la	174.65
	<hr/>
	\$ 788.30

San José, Septiembre 25 de 1894.

RAPAEIA QUIRÓS.

LESMES S. JIMENEZ,

Ingeniero de Construcciones Cíviles y Mecánicas

Se hace cargo de toda suerte de trabajos de Construcción, ya sea por contrato redondo ó sólo de dirección.

También ofrece levantar toda clase de planos y presupuestos.

Oficina:—Casa de habitación.

GACETILLAS.

Colombia.—Por carta recibida de Cartagena sabemos que el señor Doctor don Rafael Núñez, Presidente titular de aquella República, cayó gravemente enfermo en la noche del viernes 14 del presente; al día siguiente sufría atroces dolores y había perdido completamente el habla: en ese estado se hallaba hasta el 17, fecha de la carta. Es, pues, fundada la noticia de su fallecimiento, que ha circulado aquí desde el domingo último.

La desaparición del Doctor Núñez es un acontecimiento realmente muy deplorable, sobre todo en las circunstancias en que se halla Colombia; mas confiamos en la acción protectora de la Divina Providencia para la suerte de aquel amado país.

La villa de Escasú celebra mañana la fiesta de su santo Patrono el arcángel San Miguel. He aquí el programa de los festejos preparados:

El 28 á las 12 m. habrá música en la puerta de la Iglesia, repique solemne de campanas, bombetas y la salutación Angélica hecha por angelitos, y Ave Marías por la orquesta.

A las 4 p. m. vísperas solemnes.

A las 6½ p. m. Ave Marías por la orquesta.

A las 7 p. m. rosario solemne y sermón por el Presbítero don José V. Salazar.

A las 8 p. m. música y fuegos de pólvora obsequiados por la Municipalidad de esta Villa.

El día 29 á las 4 a. m. alborada con repique de campanas, música y bombetas. A las 5 a. m. misa de exposición, comunión y principio de las 40 horas.

A las 9 a. m. procesión con cantos en las esquinas de la Plaza, himno de San Miguel á la entrada de la Iglesia: misa solemne, y sermón predicado por el señor Presbítero don Rosendo Valenciano.

A las 4 p. m. vísperas del Santísimo.

A las 7 p. m. Rosario y sermón predicado por el Presbítero don José Calderón, y colocación.

A las 8 música y fuego de pólvora costeado por el pueblo.

El día 30 á las 5½ a. m. misa de exposición. A las 9 misa solemne.

A las 4 p. m. vísperas solemnes.

A las 7 p. m. rosario y colocación.

El día 1º de Octubre á las 5 a. m. misa de exposición.

A las 7½ a. m. misa solemne.

A las 4 p. m. vísperas.

A las 6 p. m. rosario, visita de altares y conclusión de las 40 horas.

De Guadalupe nos comunican que el 23 del corriente se cantó en la iglesia de aquella villa un *Te Deum* á las diez y media de la mañana, después de la misa parroquial, en acción de gracias por haberse frustrado el crimen intentado el día 15 y librado el país de las horrosas consecuencias que habría tenido. La concurrencia en el templo era numerosa.

Hipocresía.—Los dos redactores de *El Diarito* fingen indignación por un pasaje del sermón del Ilustrísimo señor Arzobispo, en que trata de la virginidad perpetua de María. A ellos les es permitido ofender el pudor como quisieran y como les plazca, y si después uno defiende el honor y la pureza, lloran lágrimas de cocodrilo.

Otra hipocresía y falsedad.—*No somos nosotros quienes reniegan de la Providencia, lo más que hacemos es dejarla tranquila.* Poco antes atribuyen á la Providencia todos los males y la hacen aparecer como el absurdo mayor; y después dicen estos escritores de *El Diarito* que dejan *tranquila* á la Providencia. ¿No es esto hipocresía?

"Sostengan," exclama *El Diarito* "que la Providencia frustró el crimen por el cual discutimos".—Quedó frustrado, ¿á qué más prueba?

"Y díganos por qué no lo evitó desde su principio". Queda dicho también; y si á *El Diarito* se le olvidó, relea las reflexiones en nuestra gacetilla del 23 del presente.

Noticias por cable.

BERLÍN, 23.—El Emperador Guillermo llegó á Thom esta mañana con el fin de inspeccionar las maniobras de las guarniciones de las fortalezas; la municipalidad le recibió con acompañamiento de gran número de vecinos en la estación del ferrocarril; en un corto discurso su majestad les manifestó la necesidad de cada buen súbdito de apoyar á las autoridades para sofocar el desarrollo del anarquismo.

PARÍS, 23.—Al *New York Herald* de esta por despacho especial le dicen que la victoria ganada por el Japón en la batalla de la desembocadura del Yolu sé debía á la superior maniobra de la flotilla japonesa.

LONDRES, 23.—El Japón ha resuelto proseguir la guerra con todo el vigor posible, las autoridades militares tienen órdenes de alistar en el ejército á 60 mil hombres más, que marcharán al campo de operaciones lo más pronto posible; pero se ignora á qué parte irán.

LONDRES, 23.—Participan de Roma que el Ministro de guerra italiano ha resuelto pedir al departamento de crédito 350,000 libras para comprar pólvora sin humo y aumentar la artillería. De Shanghai dicen que la armada China del Norte se aprovechará del malestado de la flota japonesa para atacar al enemigo en sus propias aguas.

PORTSMOUTH, 23.—Con el propósito de aumentar la armada inglesa en los mares de China, el crucero de primera clase Gibraltar se dirigirá en comisión inmediatamente.

PARÍS, 23.—El *Journal oficial* publica el nombramiento de un comité que estudiará el proyecto de canalizar el territorio para unir las aguas del Atlántico y el Mediterráneo.

TÁNGER, 23.—El Gobernador Marroquí de casa blanca ha dado explicaciones satisfactorias á los Cónsules británicos de Dinamarca y otros por el ataque que sufrieron los bandoleros del país.

SAN FRANCISCO, 23.—El juez Morrow al resolver el caso de Ezeta hace notar muy marcadamente que según el tratado de extradición con el Salvador, los delitos de carácter político no dan lugar á ella y que los crímenes de que se acusa á los refugia-

dos fueron cometidos en guerra civil y cuando ellos defendían el Gobierno constitucional. El caso del Coronel Cienfuegos pasará al departamento del estado en Washington.

ROMA, 23.—El *Osservatore* romano órgano del Pontificado, publicó ayer una nota protestando contra el discurso del Conde Kalnoky que habla de la influencia de Austro-Hungría á la elección del Papa y combate el reclamo de Austria del derecho de Veto, que ha pertenecido á los países católicos desde tiempo inmemorial.

LONDRES, 24.—Un despacho de Shanghai anuncia que el resto de los trasportes chinos que se creían perdidos llegaron hoy á Yolu en el golfo de Pekín. La Emperatriz de China ha dado otros tres millones de taels para la prosecución de la guerra contra Japón.

SAINT PAUL, MINN, 24.—Esta ciudad y vecindario sufrieron mucho daño anoche por un ciclón.

BERLÍN, 24.—Mil quinientas personas de Prusia occidental visitaron á Bismark ayer.

VIENA, 24.—Se verificaron ayer las elecciones para miembros del Sobranje; ningún opositor del Gobierno actual salió electo.

DUBLÍN, 24.—Hubo meeting anoche de los miembros del partido revolucionario irlandés con el fin de protestar contra los métodos pacíficos adoptados por el partido parlamentario irlandés.

ROMA, 24.—Se ha descubierto que los oficiales del Ministerio de guerra italiano ofrecieron á un Gobierno extranjero todos los planos y documentos referentes á la movilización del ejército italiano.

ATENAS, 24.—Hubo temblor en Zante y Petros esta mañana.

SAN PETERSBURGO, 24.—El Czar ha mejorado algo de salud; la familia imperial saldrá esta tarde de Spola para Crimea.

RÍO JANEIRO, 24.—Debido á movimientos de bandas revolucionarias en la frontera de Uruguay, el Gobierno ha mandado una fuerza de cuatro mil hombres para mantener la paz.

NEW YORK, 25.—La noticia de que el Brasil ha notificado á los EE. UU. su intención de derogar el tratado de reciprocidad que actualmente existe entre los dos países, causa muchos desagrados entre los comerciantes de ésta.

PARÍS, 25.—Notician de Madagascar que los franceses están construyendo fortalezas en Diego y Yuarés, lugares fuera de la reserva francesa. También están tomando posesión de los puntos más estratégicos de la costa del Sur con la mira, según parece, de dominar el de Mozambique. El Gobierno se queja mucho también de otros actos de agresión por parte de los franceses que son calculados para causar hostilidades entre éstos y los naturales del país.

TÁNGER, 25.—La situación doméstica de este país es muy grave, continuase la persecución de los judíos en varios centros del país. La tribu "Ehamua" amenaza la ciudad de Marruecos exigiendo que se ponga en libertad á Muley, Mahomad, hijo mayor del difunto Sultán y los demás prisioneros políticos.

SOFÍA, 25.—Las elecciones que se verificaron anteaer resultaron en el triunfo del partido ruso Philé.

NEW YORK, 25.—Una casa de comercio de ésta ha recibido aviso cablegráfico de Río Janeiro de que el tratado de reciprocidad será derogado el 31 de Diciembre próximo.

PARÍS, 25.—El *New York Herald* de esta publica una carta firmada "Náuticos", en la cual el autor dice que la China perdió sus mejores buques de guerra en el último encuentro en la desembocadura del río Yolu, y que ahora no tienen con qué hacer frente al enemigo, cuyos navíos están prácticamente en la condición que cuando empezaron las hostilidades.

NEW YORK, 25.—La revista monetaria

del *Herald* cotiza la plata bruta: Londres 2973 avos peniques. New York 63 y 1/40 y 64 centavos la onza.

LONDRES, 25.—De Tokio participan que el Gobierno japonés no pagará ninguna indemnización á los dueños del Kowa Shung, estando justificado el hundimiento de ese trasporte debido al estado de guerra que existía cuando se verificó el acontecimiento.

REMITIDOS.

La prostitución en el terreno del adulterio.

Harto se ha hablado ya acerca de la prostitución, haciéndose abstracción de aquella parte que más afecta la moral pública, y que por consiguiente, más atención se merece, pues es el colmo de la perversidad: *el adulterio.*

Es el adulterio una falta, mejor dicho, un delito, que ni en el hombre puede tolerarse; mas en la mujer, que es el modelo que en el hogar doméstico debe seguir la juventud femenina; que debe estar en todo sujeta á su marido, á quien debe amor y gratitud, pues es de él de quien únicamente debe esperar protección alguna, moral ó material; que debe ser, en fin, fiel guardián del honor de su marido, constituye un crimen enorme: un crimen sí de lesa moralidad pública: un crimen que no pocas veces hace la desgracia perpetua del marido: un crimen que trae consigo la mancilla de toda una familia: un crimen que las más de las veces es causa de una cadena interminable de horriblos acontecimientos.

En el adulterio está manifiesta la mala índole de la mujer. En él el vicio es formidable y no se debiera disimular; porque ¿cabe disculpa en tan brutal desliz? Claro es que no. La mujer casada que se revuelca en el cieno inmundo de la prostitución, debiera ser castigada bestialmente, pues bestial es la falta en que incurre; y aunque de bárbaro é intolerante se me tilde, es mi parecer que la mujer, cuyo adulterio pueda comprobarse, cuando menos, debiera ser marcada exterior y visiblemente, á fin de que la humanidad no corrompida la conozca y huya de ella, evitando así el contagio de tan grave mal.

Pienso que con las medidas aplicadas recientemente como correctivo á la humanidad femenil, no se ha hecho más que arrinconar allende nuestros bospues la basura más visible y acaso menos ofensiva á la sociedad, dejando oculta en su propio seno, al abrigo de la candidez de un marido, indiferencia de un padre ó poca cautela de una madre, la asquerosa inmundicia, menos visible sí, pero no menos ofensiva: las mujeres adúlteras que con careta de honradez se presentan ante el público, aparentando inocencia.

Siendo este mal de suyo difícil de extirpar, pues el gusano corruptor se sitúa las más de las veces en el seno de las familias, donde constante y paulatinamente va royendo sus entrañas, sin que pueda ser descubierto por las autoridades, no queda otro recurso que dejarle correr y desarrollarse á voluntad, hasta tanto la naturaleza misma de la persona repela el vi-

TIPOGRAFIA

DE

SAN JOSE

Este establecimiento que cuenta con la más variada y excelente colección de tipos y

MAGNIFICAS PRENSAS

ofrece hacer con esmero, elegancia y prontitud

Circulares, Cuentas, Recibos, Cuías,
Hojas sueltas, Libros talonarios, Folletos,
Tarjetas de visita, Tarjetas de casamientos,
Tarjetas de entierro, etc., etc., etc.,

Y

TODA CLASE DE IMPRESIONES

á PRECIOS MODICOS.

CALLE 19 SUR, Números 153 y 159.

LA BOTICA DEL COMERCIO

del

Dr. Francisco E. Fonseca.

CALLE CENTRAL, NÚMEROS 37 Y 39, SUR.

Acaba de recibir y ofrece á precios módicos, los siguientes artículos :

Emulsión aceite de hígado de Bacalao.
 Veneno para ratas (instantáneo).—Termómetros, surtido variado.—Lúpulo, Extracto fluido Belladona, id. Cáscara sagrada, id. Ipecacuana, id. Hamamelis, id. Tolú, id. Digitalis, id. Viburno Puncifoli, id. Calisaya, id. Quina Roja, id. Cundurango, id. Benjui compuesto, id. Coca del Perú, id. Taraxaco, id. Colinsonia. Flores de manzanilla, ácido cítrico; cerveza Malta, papel pergamino, blanco y cerado de colores; Cápsulas de ricino; id. de Copaiba, cubeba y sándalo; Geringas Mystic, Alpha, Omega y Manhattan; morteros varios tamaños, Píldoras de vida del Doctor Ross, vino de bacalao con y sin creosota (Chevrier), Cápsulas Morrol creasotadas; Cigarrillos indios; Pastillas de Tolú; Polvos Calliflore y Violeta; Bujías para filtros Pasteur; máquinas eléctricas; Drageés Mariani; Sanigiani,—nuevo desinfectante;—Agua mineral Oreza, id. de azahar de naranja, alcohol de Menta, agua de las Carmelitas, Elixir antiflemático de Guillet, Le Rob Boyreau Laffecteur, Fenacetina Bayer, Eter sulfúrico, Cloroformo puro, Aceite hígado de Bacalao Peter Moller, Baños de goma (última novedad), delantales de seda para señora, medias elásticas de algodón y seda para enfermos, Tirantes ó corsets para señoritas, juguetes de goma para niños, Tazas para enfermos, Extracto de carne Liebig, Alcanfor, Bálsamo de Tolú, Maná, Antipyrina, Hojas de Sen, Hierro repucido, Ipecacuana en polvo y en raíz, anís estrella, sangre de Drago, Ruibarbo en polvo y en raíz, inglés y de la India, Cera blanca y amarilla, Canela en polvo, Parafina, Subnitrato de bismuto, Insecticida en polvo, Salol, Pancreatina, Cloral, Flores de Alhucema, semillas Cardomomo, Goma arábica en grano y en polvo, Nuez Moscada, Sacarina, Salicilato de soda, manteca de Cacao, Sesquióxido de hierro, Opio en goma, id. en polvo, Salicina, Extracto Orozús, Nitrato plata fundido y cristalizado, Cocaina, Codeina, Acido Tánico, Creosota, Salicilato de bismuto, Extracto líquido Sanguinaria, Guayacol, Linaza en polvo, sal de Nitro, Acido tartárico, Licor amoniaco, Acido Fénico, nítrico, Muriático y sulfúrico. Cepillos para dientes, brochas para barba, jabón de Pears, é infinidad de artículos recibidos en estos días de Europa y Estados Unidos.—Se garantiza la pureza de estas drogas y medicinas. Venta al por mayor y menudeo de todos los artículos.

El Dr. Fonseca se encuentra en su Botica para consultas :

—de 8 á 11 a. m. y de 1 á 4 p. m., todos los días.

EL SANTISIMO ROSARIO,

REVISTA MENSUAL ILUSTRADA

bajo la dirección de Padres de la Orden de Predicadores.

Dirección y Administración en el Convento de S. Pablo, Palencia.

En esta Revista, además de los artículos propios del título, se publican otros científicos, religiosos, históricos, biográficos, sección de noticias particulares y generales, y un grabado ó dos en cada número. Tiene la Revista 56 pápinas, por lo menos, en tamaño de 4º, papel satinado y cubierta de color.

Su precio al año \$ 3.50.

Se suscribe en la Oficina de "La Unión Católica."

A VISO

ACABO DE RECIBIR

EL ACREDITADO VINO

CARTUJA

legítimo y especial para consagrar, advirtiendo que la botella que no lleve la etiqueta de mi nombre, no es legítimo.

LUIS ARCE.

Tip. de San José.